

# 新河岸一丁目自治会

新河岸一丁目自治会は昭和54年に設立し平成30年に創立40周年を迎えました。当自治会は荒川と新河岸川の間であり緑豊かな場所にあり3月末の桜の時期には徳丸橋から荒川へ通じる道路両側には桜のトンネルが出来それはすばらしい眺めです。

団地敷地内には新河岸小学校があり団地建物1階には区立の新河岸幼稚園、児童館があり新河岸川を渡ればそこに区立高島第一中学校と子供たちには大変良い環境にあります。

私共自治会は新河岸にある5団地の中では一番若い人の多い団地と云われていましたが設立30年になり少子高齢化のきざしが見えはじめました。しかしながら400世帯余りの自治会でありますので親睦行事の春の桜祭り夏の盆踊り冬のもちつき大会等で住民相互の和は広がっています。

また、防災面では年3回の防災訓練を行い特に近年では災害弱者の要援護者救出訓練を重点的に行っています。また災害時の自助、共助、公助の意識の徹底と自治会独自に食料、水3日分の備蓄を行い防災備品の充実を計っています。

節目の60周年を期に板橋区町会連合会が益々発展されます様御祈念申し上げます。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています